

平成26年度

# 富岡一小・二小 学校だより

第12号 10月1日

先日の親子体育では、多数のご出席をいただきありがとうございました。講師に、富岡町NPO法人、さくらスポーツクラブ 佐藤勝夫様をお招きし、簡単に誰にでも楽しめる体操をご指導いただきました。短時間でしたが、笑顔いっぱいひとときを過ごすことができたことと思います。

これから、スポーツの秋・読書の秋・食欲の秋等を迎えます。親子で運動をし、あせをながしたり、一緒に読書をしたり、おいしいものを食べたり等、「実りの秋」を満喫して欲しいと思います。

学校では、11月の学習発表会に向けて、少しずつ準備を開始します。週の初めなどに、特に疲れているように見える子ども達が多いようです。朝ご飯や十分な睡眠など、子どもたちの健康管理を引き続きよろしくをお願いします。



佐藤勝夫様には、校庭の整地もしていただいております。心から感謝申し上げます。

## キッズポリススクール

9月12日(金)に、「絆 キッズポリススクールin 福島」が行われました。

最初に、ホールで「防犯教室」が行われ、ウルトラマンと5つの誓いをしました。

- ①いじめは絶対しないこと
- ②他人には迷惑をかけないこと
- ③インターネットは、ルールを守って使うこと
- ④危険な場所では遊ばないこと
- ⑤家族に何でも相談すること



次に、場所を三春町体育館・グラウンドに移動し、県警ヘリコプターの着陸、そして離陸の様子を見学したり、ウルトラ警察隊 バトカー、白バイ、機動隊車両見学をしました。



その後、ウルトラマンとウルトラマンスクールバスの前で記念撮影をしました。



体育館の中では、鑑識活動体験をしたり、県警音楽隊の演奏を聴いたり充実した一日になりました。

## 今、学校で 幼稚園との交流

※ 学校での活動の様子は、ホームページでも紹介しています。ぜひご覧ください。

9月17日(水)に、2年生が、富岡幼稚園の年長児4名と交流を行いました。

自分達の手作りのおもちゃと一緒に遊びました。2年生は、やさしく教えてあげてお兄ちゃんぶりを発揮していました。にこにこ笑顔で楽しく交流できました。



## ビクアイ見学



9月10日(水)に、4年生が理科の「月や星の動き」の学習で郡山ふれあい科学館に行ってきました。プラネタリウムで星座を見たり、パソコンで星座早見盤を作ったりしました。瞳をきらきらさせながら学習をしていました。

## メンズキッチン

9月10日(水)に、6年生がメンズキッチン料理教室を行いました。

講師に小野田浩宗様他5名をお招きし、「キーマカレーや味噌おにぎり、味噌汁」を作りました。できた料理をみんなでおいしくいただきながら、バランスよく食べることの大切さを学びました。

